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Abstract (en)
[origin: WO9311761A1] Aryltriflates and related compounds having general formula (1) wherein Ar is an aromatic or heteroaromatic system of a
compound which has a therapeutic, biological activity when it, in the same position, carries a hydroxy, alkyloxy, halo, ester or cyano group; wherein
R1is CF3, (C1-C8)alkyl, -CH2-(C3-C8)cycloalkylalkyl, substituted phenyl, substituted benzyl, substituted phenylethyl, substituted phenylpropyl,
substituted 2-thiophenylethyl or substituted 2-thiophenylpropyl; possess both good pharmacodynamic and good pharmacokinetic properties and are
thus useful drugs.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte a des aryltriflates et a des composés associés représentés par la formule générale (1), ou Ar représente un systéme
aromatique ou hétéroaromatique d'un composé qui posséde une activité biologique thérapeutique lorsque, dans la méme position, il porte un
groupe hydroxy, alkyloxy, halo, ester ou cyano; ou R1 représente CF3, (C1-C8)alkyle, -CH2-(C3-C8)cycloalkylalkyle, phényle substitué, benzyle
substitué, phényléthyle substitué, phénylpropyle substitué, 2-thiophényléthyle substitué ou 2-thiophénylpropyle substitué. Ces composés possédent
de bonnes propriétés a la fois pharmacodynamiques et pharmacocynétiques et ils sont par conséquent utiles comme médicaments.
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